

LNN lanetanoticias

Alfredo del Mazo destaca calificación positiva en economía de Edomex

Escrito por [Samira Gazca](#) agosto 1, 2019 14 visitas

El gobernador del Estado de México, **Alfredo del Mazo**, informó que las calificadoras Standard & Poor's y Moody's otorgaron a la entidad la valoración crediticia de A+, con lo que ratifican la confianza, certeza y el avance en economía.

El mandatario señaló que con la calificación se reitera el grado de inversión y la perspectiva estable en dicho sector.

"Esto es muy importante para compartir, porque habla de un reconocimiento por parte de las calificadoras que miden la confianza, la certeza, el riesgo, del avance de la economía".



The image shows a screenshot of a tweet from Alfredo Del Mazo (@alfredodelmazo). The tweet text reads: "Las calificadoras Standard & Poor's y Moody's ratificaron la calificación crediticia del #Edomex de A+, lo que significa que existe confianza y certeza en la economía estatal." Below the text is a video player showing Alfredo Del Mazo speaking at a podium. The podium has a sign that says "SEGUNDA EDICIÓN CUMBRE DE NEGOCIOS 2019 30 ANIVERSARIO CONCAEM". The video player has a play button icon. Below the video, the tweet shows 1,823 likes and was posted at 13:37 on July 31, 2019, in Toluca, México. At the bottom, it says "1.044 personas están hablando de esto" with a right-pointing arrow.

Alfredo del Mazo destacó que este reconocimiento contribuye para que el Edomex atraiga mayores inversiones, pues les brinda certeza y tranquilidad de que el manejo de las finanzas públicas del estado va en la ruta del crecimiento.

Informó que el reglamento de la Ley de Mejora Regulatoria del Estado de México, permitirá agilizar los trámites para la instalación y apertura de empresas en la entidad, así como fortalecer el Dictamen Único de Factibilidad, al disminuir los tiempos de acuerdo con el impacto del giro del negocio.

El gobernador señaló que de acuerdo con el informe que realizó el Banco Mundial sobre competitividad para atraer inversiones, los factores que más influyen en las decisiones de inversión son la estabilidad política, el desarrollo de la infraestructura, el tamaño del mercado, la fuerza laboral calificada y los incentivos fiscales.

Durante su participación en la Cumbre de Negocios 2019, **Alfredo del Mazo** dijo que la entidad cuenta con la fuerza laboral más grande del país, con más de 8 millones de personas, de las cuales, un millón tienen formación universitaria y se impulsa el modelo de educación dual, mediante el cual los jóvenes tienen un acompañamiento de aprendizaje a través de la práctica en las empresas.

Finalmente, el mandatario mexiquense indicó que el Edomex enfrenta algunos retos como mantener la innovación y fortalecer las ventajas competitivas; de ahí que trabajan en la creación de la marca Estado de México, para que le dé prestigio y reconocimiento a lo que se realiza en la entidad, proyecto que nació de la iniciativa privada.

Con información de edomex.gob, La Neta Noticias y [@alfredodelmazo](https://twitter.com/alfredodelmazo)